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総合調整会議（２０１８．５．１６） 

○日 時 ： 平成３０年５月１６日（水） 午前８時５４分～午前１０時２０分 

○場 所 ： 栗東市役所３階談話室 

○出席者 ： 市長、教育長、部長等 

 

＜会議内容＞ 

１．市長の指示事項 

 市長からの指示 

・市長会の会長に野洲市長、副会長に長浜市長、草津市長が就任されたので報告する。 

・先般の大橋で発生した火事で尽力いただいた地元の方、JRA 栗東トレーニング・センター内で

の心配停止者に対する蘇生措置を行った方が、中消防署で所長表彰をしていただけることにな

った。 

・議長よりペーパーレスの話をいただいているが、どのようにしていけるか協議・整理していく

必要がある。 

・議案の誤りをなくすのはもちろんのことであるが、議会に対し日程の配慮はお願いしていく。 

・企業事業資金貸付の件について、今後どのような対応をしていくのか説明できるよう整理しな

がら進めていくので、ご協力をお願いする。 

・部別経営会議等で指示した事項について、一つずつ解決できるよう取り組みを進めること。 

 

２．審議事項 

【案件名】第 63回滋賀県人権教育研究大会（栗東大会）現地準備委員会の設置について 

→ 教育部長、人権教育課長から説明 

・平成 31 年 10 月開催予定の第 63 回滋賀県人権教育研究大会（栗東大会）に向けて、総合的か

つ横断的に計画・準備を進めるため、現地準備委員会を設置することについて、審議いただく

もの。 

・平成 31年 10月 19日（土）に全体会、20日（日）に分科会を開催する予定であり、両日で 3,000

名程度の参加を見込んでいる。 

・委員長には教育部長、副委員長には滋賀県人権教育栗東研究会長を充てるものとし、委員とし

て人権教育関係課長を充てるものとする。 

・次年度には、教育長をトップに現地実行委員会を立ち上げる。 

 

区分：決 定 
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【案件名】平成 31年度 国・県予算ならびに施策に対する要望について 

→ 市民政策部政策監、元気創造政策課長から説明 

・例年実施をしている国・県への要望事項について、各部から提出された要望事項を取りまとめ

た。その要望事項(案)等について、審議、意思決定ならびに確認を行うものである。 

 

※会議での指摘内容を踏まえ、要望事項を追加・修正し、次回の総合調整会議で再議とする。 

 

区分：再 議 

 

３．報告事項 

【案件名】自然観察の森 木道崩壊に伴う来園者の事故賠償について 

→ 教育部長から説明 

・平成 29 年 11 月 23 日に発生した、自然観察の森での木道崩壊に伴う来園者の負傷事故につい

て、和解（示談）が成立し賠償金額の支払いが終了したため報告するもの。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】葉山東小学校及び治田小学校増築工事の概要について 

→ 教育部長、教育総務課長から説明 

・葉山東小学校及び治田小学校では、児童を受け入れる限度の許容教室数が平成 31 年度以降に

超えることが想定されていることから、平成 29 年度において建築工事の実施設計を行ってお

り、今年度内での完了を目指し増築工事を実施することを報告するもの。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】大規模商業施設に関する調査業務の進捗状況について 

→ 市民政策部政策監から説明 

・平成３０年３月の予算常任委員会において、大規模商業施設の進出に伴う交通や周辺への影響

調査、経済波及効果の算定などの業務進捗状況を随時報告するよう説明していることから、議

会説明会で報告することを報告するもの。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】（仮称）栗東市空家等対策計画及び（仮称）栗東市空家等対策条例について 
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→ 建設部長、住宅課長から説明 

・空家等対策を総合的に推進するための空家等対策の推進に関する特別措置法に基づく計画であ

り、上位計画や各種計画との整合・連動した実効性のある計画として（仮称）栗東市空家等対

策計画を策定していくこと、あわせて（仮称）栗東市空家等対策条例を制定していくこと報告

するもの。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】大宝バレースポーツ少年団における指導事案について 

→ 教育部長、スポーツ・文化振興課長から説明 

・大宝バレースポーツ少年団で発生した事案について、経過・対策を報告するもの。 

 

区分：了 解 

 

【案件名】歴史民俗博物館旧中島家住宅備品盗難について 

→ 教育部長、スポーツ・文化振興課長から説明 

・歴史民俗博物館旧中島家住宅の備品が盗難にあったことについて、報告するもの。 

 

区分：了 解 

 

４．閉会 

教育長からの挨拶 

・議会対応をしていくにあたり、昨年度と同じ間違いがないよう対応をお願いする。 

 

以上 


